

Stadt Mühlheim am Main, Donnerstag, 13. Juli 2023

Baubeginn für die Neugestaltung des Waldspielplatzes Biebercamp

Bereits vergangene Woche fiel der Startschuss für die Bauarbeiten auf dem Waldspielplatz Biebercamp. Die Ausgestaltung der rund 3.400 m² großen Fläche soll künftig einen Platz zum Verweilen schaffen und mit vielfältigen Bewegungsmöglichkeiten große und kleine Besucherinnen und Besucher zum Spielen, Toben und zum Sport im Freien einladen.

Viele Bürgerinnen und Bürger haben sich aktiv an der Mitgestaltung beteiligt. Um die Neugestaltung zu realisieren, arbeitet die Stadt Mühlheim mit dem Planungsbüro Beuerlein/Baumgartner Landschaftsarchitekten aus Frankfurt und der Firma Wolfgang Rohe Garten- und Landschaftsbau aus Hainburg zusammen.

Die Bauarbeiten inklusive der Erdarbeiten und der Montage der Spielgeräte sind voraussichtlich Ende August 2023 abgeschlossen. Nach Abschluss der Baumaßnahme erfolgt noch eine Freigabe durch einen extern beauftragten Spielplatzprüfer. Die anschließende Eröffnung des Waldspielplatzes ist nach aktuellem Stand für September 2023 geplant. Pflanzarbeiten können aufgrund der Trockenheit erst im Herbst ausgeführt werden.

„Wir verstehen uns als familienfreundliche Stadt. Neben dem Ausbau von Betreuungsplätzen sind mir gute Spielplätze sehr wichtig. Daher freue ich mich sehr, dass wir mit der Neugestaltung des Biebercamps einen zeitgemäßen Spielplatz mit vielen Möglichkeiten und einer hohen Qualität erhalten werden“, so Bürgermeister Dr. Alexander Krey.

Der Kostenrahmen für die Neugestaltung des Waldspielplatzes Biebercamp beläuft sich derzeit auf 250.000 Euro. Weitere Informationen rund um das Thema finden Sie auf der städtischen Homepage unter:
www.muehlheim.de/biebercamp

Im Rahmen der Umbau- und Neugestaltungsmaßnahmen der Mühlheimer Spielplätze wird der Spielplatz im Bornweg ebenfalls aufgewertet. Der Baubeginn ist für Ende Juli geplant. Ausführliche Informationen dazu werden nach Beginn der Bauarbeiten erfolgen.